

Enorme OVNI dans le sud de la France

NÎMES (AFP). – Un immense OVNI (objet volant non identifié) a été aperçu dans la région d'Uzès (Gard, sud de la France).

Selon les témoignages recueillis par une association régionale « de vérifications et d'études sur les OVNI », l'engin était « énorme, totalement silencieux, de forme triangulaire et avait une envergure de près de deux cents mètres ». « Il se trouvait, précisent les témoignages, à près de deux kilomètres de distance et était muni de quatre feux clignotants de couleur orange : deux feux superposés à droite et deux feux superposés à gauche ».

L'affaire semble sérieuse puisque une dizaine de personnes, dont deux gendarmes, disséminées en des points géographiques différents, ont aperçu l'OVNI et en ont fait une description identique.

La gendarmerie qui a établi un procès-verbal a également pu établir qu'aucun hélicoptère ne volait dans la région au moment où le phénomène a été observé.

D'une part, un cultivateur de Saône-et-Loire, M. Ernest Joly, vient de faire une étrange découverte qui depuis vendredi les services de la gendarmerie, en attendant l'arrivée de spécialistes venant de Paris et de Metz.

Au beau milieu d'une parcelle de terrain ensemencée d'orge, d'une superficie d'un hectare, il a eu la surprise de découvrir un sillon de plus de huit mètres de longueur et de deux mètres de largeur, d'une profondeur de 40 cm.

Dans un périmètre de 10 m autour de cette excavation, plusieurs points d'ancrage de forme cylindrique, ayant de

six à huit cm de diamètre et de 12 à 14 cm de profondeur, ont été relevés.

Sur les parois du sillon et des points d'ancrage d'une extraordinaire poli, apparaît une substance grisâtre qui fait actuellement l'objet de prélèvements par la gendarmerie.

La Feuille d'Avis de Nemchatel
1^{er} Mai 1978